



# 中海小だより



**なかよく** **かしこく** **うれしくなる行動** **みんなで高め合う**

中海小学校 校長 山本 亜貴乃



4月から、子ども達はたくさんの成長を見せてくれました。学期最後までテストを直したり、音読を発表したり、見学のまとめをしたりと学習に取り組む姿に感心してしまいます。そこに、集中を切らしている様子は見られません。そして、休み時間は思い切り体を動かして遊んだり、八の字跳びに挑戦したり、友達と笑い合ったりしている姿が見られます。メリハリが効いていて、素晴らしいです。

授業をはじめ休み時間や行事等、学校にたくさんの学びがあることやそのチャンスを生かす子ども達がいてくれることが、とっともうれしいです。この1学期間、よく「小」を積みましたね。がんばった自分を認め、さらに成長するために、これからどうするかを考えられるといいですね。

明日から長い夏休みとなりますが、事故や健康に気を付け、楽しいお休みを満喫してください。



## (行事) 避難訓練 (不審者対応)・防犯教室

11日(火)には、シェイクアウト訓練に加え、警察署と交番の中田さんに来ていただき、不審者対応訓練と防犯教室を行いました。不審者が西玄関から6年教室に向かった想定です。あまりに普通の格好の不審者だったため、6年生が不審者と気づかず、二度廊下を行き来したということもありましたが、気づいてからの子ども達の対応は速く、避難できました。その後、「いかのおすし」等防犯について学びました。



## 学習いろいろ



1・2年生の七夕集会。「おり姫と彦星」の劇。ジャンケンゲームは、私も力が入りました。

1年生、2年生それぞれ別での生活科「水遊び」。今年は水を汲んで泥にしたり、砂を掘って川にしたり、泥だんごを作ったり。とても楽しそうでした。もちろん、砂を落とした後は、シャワーへ、プールへ。気持ちよかったですよね。





2年生は「町探検」で、のむら農産さんへ行って来ました。いろんな町の神社や埋蔵文化財センターでも学習しています。



6年生は「ふるさと魅力再発見」。カタクリグループは、正蓮寺町の橋本さんにお話を伺うことができました。

サギ、ジャコウアゲハ、仏御前、神社、ギフチョウ等、中海には魅力がいっぱいです。

1年生の音読(劇)発表。1度目は「大きなかぶ」2度目は「おむすびころりん」でした。それぞれの一生懸命さがかわいく、応援したくなりました。



### 児童会主催

体育委員会主催の「八の字跳び大会」。二日かけて昼休みに実施し、全員が参加しました。



2年生の団結。「オーッ!!」

最高回数は6年生の200回でした。

環境・整備委員会が「そうじ名人になれる動画」を作成し、児童集会でみんなが上手にお掃除できるよう教えてくださいました。



「がんばろう中海～復興祈願祭～」に向けて、運営委員会が横断幕を作り、みんなが書いた短冊をつけます。



休み時間。晴れたらブランコ。雨なら晴れ間を見てブランコ。暑くても寒くてもブランコ。「もう、替わってえ。」と魅力のブランコ。



たくさんの方に関わっていただき、子ども達は成長できました。受け入れて教えてくださいました地域の皆さま、ありがとうございます。また、毎週月曜日に読み聞かせをしてくださいました図書ボランティアの皆さま、暑い中見守りをしてくださいました防犯隊の皆さま、ありがとうございます。

